
PV réunion du CA du 15 Janvier 2013  
 

Présents :  P. Achten, J. Ruyffelaert, D. Bourguignon, JC Debatty, L. Mercier, F. Remacle, P. Decraene, C. Lemoine 
 
Excusés :  C. Bolkaerts, M. Loppe, H. Broun, JC Baccus (remplacé) 
 

1) Problème arbitrage  
  

• P. Achten résume la situation.   
• P. Decraene fait un compte rendu de la dernière réunion des arbitres provinciaux et de la réponse d’Albert 

Daffe aux questions qui étaient posées. Celle-ci sera transmise sans délai aux arbitres pour essayer de 
faire revenir la situation à la normale.  

• Une AGE (ou réunion des clubs si le délai est trop court) sera organisée après la parution des propositions 
de l’ AIF et avant l’AG AIF du mois d’avril 2013 afin de consulter les clubs sur les propositions émises. C. 
Lemoine  demande de connaître la décision des arbitres pour pouvoir l’exposer  lors d’une réunion AIF de 
ce jeudi. P. Decraene pense que ce sera difficile vu le délai très court.  

• C. Lemoine rappelle que pour les seconds en AIF, les clubs continuent à remettre les indemnités mais que 
le montant de celle-ci et le  caisse de compensation sont du ressort des Provinces . Les seconds devront 
renvoyer le ticket chez le trèsorier provincial ou une personne désignée.  C. Lemoine regrette que suite à 
l’action des arbitres les Clubs Liégeois soient pénalisés, alors qu’ils avaient émis un avis favorable à la 
revendication 

• News aux clubs ayant une équipe en AIF et arbitres pour les informer que les talons devront être renvoyés 
chez José mais que les clubs continueront à payer en direct. 
  

2) Trésorerie  
• la situation a été examinée. Pas beaucoup de commentaires à faire. Quelques grosses amendes doivent 

encore rentrer.  
• Les dépassements signalés sont justifiés et autorisés(Frais financier,Coupe Marcel Bodart,Réunion cellule 

compétition et Frais AIF) 
  

3) Tour des cellules  
  

• Communication : ras 
 

• Compétition  
o une réunion s’est tenue et le problème du beach a été évoqué : manque de terrains, d’arbitres et 

même de joueurs 
o Il faudra penser aux arbitres pour les tournois de jeunes de février (9 et 10) P. Decraene prend 

note 
o  Contrôles des feuilles de matches : 1 problème de coach qui n’avait pas de licence !!! une 

enquête est en cours. 
o Correction des feuilles : confusion avec les A et B incorrects sur les feuilles. Un vade mecum du 

marqueur est en préparation.  
o JC Baccus  a proposé une dénomination pour les différentes séries à partir de la saison prochaine 

saison prochaine. Celles-ci sont les mêmes auxquelles JC Debatty avait pensé. Le CA adopte. 
o Remise du championnat a été difficile à gérer. Les Clubs pourront jouer  jusqu’au 30 mars au lieu 

du 10 Février prévu primitivement. A l’heure actuelle, il y a  103 demandes de changements  
normales . 

o Au niveau des Loisirs, une proposition de JP Heymans a été envoyée pour créer une série 
uniquement féminine. Pour C. Lemoine ceci constitue une surprise car cela n’a pas été discuté au 
niveau AIF  mais la porte est ouverte… 

o Coupe Bodart : newsletter pour envoyer l’appel aux candidatures. JC  Debatty ne sera pas 
présent le 1er mai. 
 

• Formation  
o problème avec les jeux adaptés ce week-end. Refus catégorique de jouer en réserve comme 

prévu. Un mail sera envoyé et si l’attitude persiste le forfait sera appliqué. Le CA en l’absence de 
M. Loppe charge le Président de la cellule Formation de régler le problème.  

o Des remarques ont été émises lors de la formation des séries Jeunes pour le 2° tour. 
  

        4)    Divers  
 

• Le 8 mars la Maison des Associations d’Amay, organise en partenariat avec le Député Provincial des 
Sports sur le site de la gare des Guillemins une journée découverte du sport pour les navetteuses.  
Il demande notre avis quand à une éventuelle participation Un avis négatif est émis  

• L’AG sera organisée le 8 juin, un appel aux candidatures sera fait dans le BO et par une news letter. 
• Les prochains CA, 19 février, 20 mars  
• La commission judiciaire  de 1° instance n’a toujours pas donné réponse pour la réclamation de Waremme , 

ils se sont réunis jeudi et la décision va être communiquée. 
• Rien de spécial pour le rapport de l’AG AIF. Mis à part les explications d’Albert Daffe sur la comptabilité. 

 
 
 

 C. Lemoine P. Achten 
                Secrétaire Président 


